



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, 05 de Marzo de 2020

## Administración se articula con Comité de Cafeteros para fortalecer la caficultura del Municipio

El Alcalde de Popayán Juan Carlos López Castrillón, el Secretario de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio, Víctor Orlando Fuli Guevara, la Secretaria de Planeación Jimena Velasco Cháves y Gerardo Montenegro, Director Ejecutivo del Comité Departamental de Cafeteros del Cauca, sostuvieron una conversación transformada en una cadena de acuerdos para trabajar de forma conjunta en la recuperación productiva de los cafeteros de Popayán.

En la jornada se revisaron proyectos de diversificación como la producción de la caña, frutas y hortalizas para generar valor agregado en la región por medio del café con denominación de origen Popayán, y resaltar su cultura y tradición, posicionando al municipio como un eje articulador de la caficultura del país, y además acercando a grandes empresas que permitan la transformación del café para poder generar empleo local, teniendo en cuenta que por Popayán pasa cerca del 32% del café de Colombia.

“Cerca de 4.000 familias viven del café en el municipio de Popayán, que se ha convertido en un referente de buen café a nivel nacional, por eso quiero decirles a quienes hacen parte de esta federación, que cuentan con la administración “Creo en Popayán” para seguir produciendo este excelente café de calidad”, mencionó el alcalde en su llegada a la sede del Comité de Cafeteros; además agradeció a su Director Ejecutivo por la labor que realizan por las familias cafeteras de la región.

Así mismo, el Director Ejecutivo del comité entregó apartes de lo que fueron las conclusiones de esta reunión: “Fue importante lo que se dialogó con el alcalde porque hemos concluido en que Popayán se ha convertido en el centro de distribución logística del café, no solamente del municipio y el Cauca, sino también del sur del país”, esto en referencia a la estadística que arroja a que el 32% del café de Colombia recorre la ciudad.

## Presidente de Claro en Colombia anunció inversión de 9 mil millones de pesos en el Municipio

El ejecutivo mexicano Carlos Zenteno, Presidente de la marca de servicios de telecomunicaciones Claro, visitó la ciudad y se reunió con el Alcalde Juan Carlos López Castrillón para sostener un diálogo en donde resaltó que fue aprobada la inversión de 9 mil millones de pesos que serán utilizados en el Municipio.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

Dentro de los anuncios se encuentran mejorar la calidad de los servicios que la empresa ofrece a sus usuarios, una inversión convertida en aumentar la señal de la telefonía móvil, los índices de velocidad de internet, y ampliar la oferta de servicios de canales de televisión por suscripción que se ofrece a los hogares y sus familias, de la mano con el fortalecimiento de la cobertura en los sectores rurales.

La conversación también se basó en arrojar aportes hacia la visión de convertir a Popayán en una ¡Ciudad Inteligente!, capacitada en recurrir a la tecnología como un elemento eficaz para promover un desarrollo sostenible y moderno, que permita el mejoramiento de la calidad de vida de los ciudadanos, como la comunicación y la optimización de los servicios públicos.

Por su parte el alcalde de la ciudad declaró que éste será un ejemplo que atiende la necesidad de la población rural para comunicarse tecnológicamente. Así mismo, Zenteno felicitó a Popayán y su sector histórico, por ser una de las ciudades latinoamericanas donde se respira cultura e historia.

## Inicia el programa de “Tapa huecos” en Popayán

Con el propósito de mejorar el estado actual de las vías de la ciudad, la Administración Municipal, a través de su Secretaría de Infraestructura dio a conocer el programa “Tapa Huecos”.

La iniciativa permite que la ciudadanía reporte con foto y dirección el hueco que considere que está afectando el tránsito en los diferentes puntos de la ciudad, de esta manera se va a generar una base de datos en la cual se van a priorizar los reportes para poder tomar las acciones pertinentes.

Es importante aclarar que el programa está dedicado al reporte de huecos, más no al de vías completas, pues éstas son contempladas en otro tipo de proyectos.

Si usted desea participar y reportar alguno de los huecos que hay en su comuna, recuerde enviar una o varias fotos con la respectiva ubicación al whatsapp 3108474696.

## Secretaría de Educación Municipal realiza monitoreo al PAE

Atendiendo a las denuncias que se han venido realizando por parte de la comunidad educativa del Jardín Infantil Piloto, respecto al funcionamiento del PAE en la institución, la Secretaria de Educación Municipal, Julieth Bastidas, junto al Equipo de apoyo a la supervisión del programa, y la delegada del Ministerio de Educación, Pilar Gonzáles Ramírez, realizaron una visita a las instalaciones del plantel educativo para conocer de primera mano las irregularidades reportadas.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

Simultáneamente, el componente de nutrición y el social de la Secretaría de Educación realizó una visita a la sede El Libertador del colegio San Agustín, para promover hábitos de vida saludable en los estudiantes de primero a quinto de primaria.

Como resultado de la inspección se programó una reunión con el operador para buscar soluciones que garanticen la calidad en la prestación del servicio.

La entidad recordó a la ciudadanía que puede realizar el reporte de las irregularidades que encuentre en la prestación del servicio del PAE, enviando fotografías o videos con fecha y lugar al correo [pae@popayan.gov.co](mailto:pae@popayan.gov.co)

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán